

Liebe Kinder, liebe Eltern,

war heute Morgen schon der Nikolaus bei euch?

Seit Jahrhunderten ist es Tradition, dass am Nikolaustag, also am 6. Dezember, etwas Süßes in den Schuhen, im Stiefel, vor Tür oder auf dem Teller zu finden ist.

Der Brauch erinnert an den Heiligen Nikolaus. Mehr von seinem Leben erfahrt ihr hier:

<https://www.youtube.com/watch?v=EsHbH0htXd8&list=PLarPhgGhSYjD21k0FdIEbMHNwbmazdj4d&index=51>

Am Sonntag hören wir im Evangelium von einem Mann, der Johannes hieß. Er lebte in der Wüste und dachte viel über Gott nach. In den alten Büchern stand, dass Gott seinen Sohn in die Welt schickt, damit es allen Menschen gut geht. Johannes dachte darüber nach, wie die Menschen sich darauf vorbereiten können. So ähnlich machen wir es in der Adventszeit. Wir überlegen, wie wir uns gut auf das Fest der Geburt von Jesus vorbereiten können. Das Evangelium findet ihr im Link:

[www.erzbistum-koeln.de/seelsorge\\_und\\_glaube/ehe\\_und\\_familie/familie\\_und\\_kinder/glauben\\_leben/familienliturgie/ausmalbilder\\_und\\_textseiten/lesejahr\\_c/2\\_advent.html](http://www.erzbistum-koeln.de/seelsorge_und_glaube/ehe_und_familie/familie_und_kinder/glauben_leben/familienliturgie/ausmalbilder_und_textseiten/lesejahr_c/2_advent.html)

Ganz herzlich laden wir alle Erstkommunionkinder zu den Familiengottesdiensten ein (s. unten). An den nächsten beiden Samstagen sind wieder Erstkommunionkindertreffen. (7.12. in Ückendorf, Heßler und Bismarck, 14.12. in der Innenstadt) Zur nächsten Gruppenstunde geben Sie Ihrem Kind bitte ein gespültes Marmeladenglas mit Deckel mit!

ALLE KINDER sind eingeladen, bei der Sternsingeraktion mitzumachen. Informationen bekommt ihr an euren jeweiligen Gottesdienstorten und demnächst auch auf der Webseite.

Einen fröhlichen Nikolaustag und einen schönen 2. Advent wünscht euch

Monika Kolb